

BAB III

METODE PENELITIAN

3.1 Jenis Penelitian

Metode penelitian yang akan dipakai untuk menganalisis Diplomasi Timor Leste dalam penyelesaian sengketa batas maritim di Laut Timor dengan Australia adalah penelitian kualitatif. Sebagaimana yang dijelaskan oleh Creswell (2009), proses penelitian kualitatif melibatkan upaya penting seperti mengumpulkan data, mengajukan pertanyaan dan prosedur yang spesifik dari para partisipan, menganalisis data dari tema yang khusus sampai ke tema yang umum dan juga menjelaskan makna data. Pendekatan kualitatif yang digunakan untuk penelitian berkaitan dengan penilaian subyektif dari sikap, pendapat dan perilaku. Pendekatan penelitian ini menghasilkan hasil dalam bentuk non-kuantitatif (Kusumastuti & Mutsamil, 2019).

Dijelaskan juga menurut Saryono (2010), penelitian kualitatif merupakan penelitian yang digunakan untuk menyelidiki, menemukan, menggambarkan dan juga menjelaskan kualitas atau keistimewaan dari pengaruh sosial yang tidak dapat dijelaskan, diukur atau digambarkan melalui pendekatan kuantitatif.

Dalam penelitian ini penulis akan berusaha untuk menganalisa dan menggambarkan peristiwa yang terjadi antara Timor Leste dengan Australia maka dari itu dipilihlah jenis penelitian kualitatif dan menggunakan data-data kualitatif dalam melakukan penelitian ini.

3.2 Jenis dan Sumber Data

Semua data untuk penelitian ini bersumber dari studi kepustakaan. Penulis memilih studi pustaka dikarenakan studi kepustakaan dapat membantu penulis dalam menemukan informasi yang relevan dengan permasalahan yang sedang dibahas dan dapat memperdalam pemahaman tentang topik yang dibahas sekaligus juga dapat membantu memperluas pengetahuan melalui buku, jurnal serta sumber sumber lainnya.

Data yang diperoleh yaitu dalam bentuk Jurnal, Skripsi, Tesis, Artikel, Buku, Website kenegaraan dan dokumen penting yang berkaitan dengan topik yang penulis bahas. Data-data ini dikumpulkan dari berbagai sumber seperti dari

Perpustakaan Nasional Republik Indonesia, Perpustakaan Universitas Muhammadiyah Jakarta, kumpulan artikel dalam jurnal, berita online, dokumen penting, dan lain-lain.

3.3 Teknik Pengumpulan Data

Data-data yang akan diambil melalui studi pustaka ini diperoleh dari Website resmi Kementerian Luar Negeri Timor Leste dan Australia, Website resmi Kementerian Dalam Negeri Timor Leste dan Australia, Jurnal NGO, Perpustakaan Nasional Republik Indonesia, Perpustakaan Universitas Muhammadiyah Jakarta, Perpustakaan online seperti Google Scholar, Mendeley dan Repository.

Data dikumpulkan dengan melakukan pengutipan langsung dan tidak langsung dari sumber data dengan mencantumkan sumber data. Selain itu juga dilakukan parafrase atau mengolah kata untuk menghindari terjadinya plagiarisme dengan tetap mencantumkan sumber data yang digunakan.

3.4 Teknik Analisis Data

Teknik analisis data bertujuan untuk mendapatkan jawaban atas permasalahan dari penelitian melalui pengumpulan data yang dianggap sesuai dengan pokok permasalahan. Setelah data yang dikumpulkan dianggap cukup maka data tersebut nantinya akan diolah menjadi data yang benar-benar relevan dengan penelitian ini.

Setelah data terkumpul, penulis akan memilih dan menganalisis data tersebut dengan menggunakan teknik deskriptif analitis, yaitu dengan mengkaji keterhubungan variabel-variabel yang relevan dalam penelitian ini menggunakan teori dan konsep yang dipilih untuk menjawab masalah penelitian.

3.5 Sistematika Penulisan

BAB I: PENDAHULUAN, menjelaskan mengenai latar belakang permasalahan yang akan dibahas dalam penelitian dan terdiri dari Latar Belakang Masalah, Identifikasi Masalah, Pembatasan Masalah, Rumusan Masalah dan Tujuan dan Manfaat Penelitian.

BAB II: KERANGKA TEORI, berisi Tinjauan Pustaka, Kerangka Pemikiran dan Bagan Kerangka Pemikiran yang menjelaskan mengenai teori dan konsep-konsep yang akan digunakan untuk menganalisa masalah penelitian.

BAB II: METODELOGI PENELITIAN, bab ini menjelaskan mengenai jenis penelitian, langkah-langkah, metode dan teknik dalam melakukan penelitian yang nantinya akan digunakan dalam mendapatkan, mengolah dan menganalisa data.

BAB IV: UPAYA DIPLOMASI YANG DILAKUKAN TIMOR LESTE DALAM MENYELESAIKAN SENGKETA BATAS MARITIM DI LAUT TIMOR DENGAN AUSTRALIA, bab ini akan membahas mengenai hasil penelitian dari skripsi yaitu upaya diplomasi yang dilakukan Timor Leste dalam menyelesaikan sengketa batas maritim di Laut Timor dengan Australia yang didalamnya akan dijelaskan sejarah hubungan bilateral Timor Leste dan Australia, proses diplomasi yang dilakukan, perjanjian yang disepakati dan proses ratifikasi perjanjian yang telah disepakati kedua negara.

BAB V: KESIMPULAN, bab ini berisikan kesimpulan dan saran yang merupakan rekomendasi atau tanggapan terkait dari pembahasan yang dilakukan dalam skripsi ini.